
ПРОТОКОЛ № 22
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:

1. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 38 «Зоренька»).
2. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 28 «Калинка»).
3. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ №4 им. Л.И. Золотухиной).
4. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ №18 им. В.Я. Алексеева).
5. Об отдельном наказе избирателей (МАУ «Театр актера и куклы «Петрушка»).
6. Об отдельном наказе избирателей (МБУК «Сургутский краеведческий 
музей»).
7. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ гимназия № 2).
8. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 9 «Метелица»).
9. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 43 «Лесная сказка»).
10. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 25).
11. Об отдельном наказе избирателей (МБУДО «ДШИ им. Г. Кукуевицкого»),
12. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 19).
13. Об отдельном наказе избирателей (МБУ ДО СШОР «Ермак»).
14. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 5).
15. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 44 «Сибирячок).
16. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ НШ «Прогимназия»).
17. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 15).
18. О выполнении мероприятий по организации парковок возле медицинских 
учреждений, расположенных на территории города (с учётом решения комитета 
от 16.10.2023).
19. О возможности изменения условий оформления и пользования социальной 
транспортной картой, предусмотренных Административным регламентом 
«Предоставление мер дополнительной социальной поддержки в виде 
бесплатного проезда в городском пассажирском транспорте общего 
пользования отдельным категориям граждан», утвержденным постановлением 
Администрации города от 25.07.2022 № 6158.

21.05.2024
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике -  4:

Кучин А.С. -  по избирательному округу № 19
Заместитель председателя комитета 

Биглова-Фатова Д.Ф. -  по избирательному округу № 16
Парфёнов С.В. -  по избирательному округу № 9
Явишев А.А. -  по избирательному округу № 9
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депутаты Думы города -  2:

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города
по избирательному округу № 14

Олейников А. И. -  по избирательному округу № 1

Список присутствующих прилагается.

Председательствующий: Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Уведомил присутствующих, что вопросы № 1-17 являются 
проектами решения Думы «Об отдельном наказе 
избирателей», которые поступили депутатам в соответствии 
с частью 9 статьи 2 Порядка работы с наказами избирателей, 
утверждённого решением Думы города от 26.09.2012 № 225- 
V ДГ, направлены на оказание социально-экономической 
поддержки муниципальным учреждениям города Сургута 
на решение задач в сфере культуры, образования, 
физической культуры и спорта, молодежной политики, 
необходимость в которых возникла после принятия бюджета 
МО на текущий финансовый год и плановый период.

Наказы рассмотрены на заседаниях соответствующих 
депутатских объединений (фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
или фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -  ЗА ПРАВДУ»).

На каждый наказ от Главы города получено 
заключение о целесообразности выделения финансовой 
ромощи и финансово-экономическое обоснование.

Предложил перейти к голосованию по каждому наказу 
отдельно.

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ
ДС № 38 «ЗОРЕНЬКА»)

ДОКЛАДЫВАЛ: Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Болотовым В.Н., направлен на оказание финансовой 
поддержки МАДОУ детский сад № 38 «Зоренька» в размере 
925 185 рублей на приобретение и установку двух систем 
дистанционного управления воротами с функцией 
автоматического открывания (закрывания) в случае
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ГОЛОСОВАЛИ:

И. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ: 

III. СЛУШАЛИ:

возникновения пожара по адресам: город Сургут, улица 
Бажова, дом 4а и улица Бажова, дом 7а.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ 
ДС № 28 «КАЛИНКА»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Феденковым В.В., направлен на оказание финансовой 
поддержки МАДОУ детский сад № 28 «Калинка» в размере 
1 000 000 рублей на приобретение торгово-технологического 
оборудования в целях модернизации и замены устаревшего 
оборудования.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 
№ 4 ИМ. Л.И. ЗОЛОТУХИНОЙ)



4

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
<̂ Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Птицыным В.И., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ № 4 им. Ларисы Ивановны 
Золотухиной в размере 423 300 рублей на приобретение 
и установку IP видеодомофонов, цифровых видеокамер, 
видеорегистратора

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 
№ 18 ИМ. В.Я. АЛЕКСЕЕВА)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Рябчиковым В.Н., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ № 18 им. Виталия Яковлевича 
Алексеева в размере 350 000 рублей на приобретение учебно
наглядных пособий (информационных стендов) для 
обновления музейной экспозиции образовательного 
учреждения.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.
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ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

«за» -  единогласно 

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МАУ «ТЕАТР 
АКТЕРА И КУКЛЫ «ПЕТРУШКА»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Рябчиковым В.Н., направлен на оказание финансовой 
поддержки МАУ «Театр актёра и куклы «Петрушка» 
в размере 300 000 рублей на приобретение
профессионального комплекта видеооборудования.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУК 
«СУРГУТСКИЙ КРАЕВЕДЧЕСКИЙ МУЗЕЙ»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Рябчиковым В.Н., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБУК «Сургутский краеведческий музей» 
в размере 350 000 рублей на приобретение интерактивной 
панели для обновленной экспозиции Центра 
патриотического наследия.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:
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VII. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VIII. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

<!за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 
ГИМНАЗИЯ № 2)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Явишевым А.А., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ гимназия № 2 в размере 600 000 рублей 
на приобретение торгово-технологического оборудования 
в целях модернизации и замены устаревшего оборудования: 
морозильного ларя, универсальной кухонной машины, 
шкафа холодильного среднетемпературного для яиц, 
картофелечистки.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ 
ДС № 9 «МЕТЕЛИЦА»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Олейниковым А.И., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБДОУ детский сад № 9 «Метелица» в размере 
500 000 рублей на приобретение прачечного и торгово
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ГОЛОСОВАЛИ:

IX. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

X. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

технологического оборудования: сковороды электрической, 
машины сушильной, машины стиральной.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ 
ДС № 43 «ЛЕСНАЯ СКАЗКА»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Олейниковым А.И. совместно с депутатом Птицыным В.И., 
направлен на оказание финансовой поддержки МБДОУ 
детский сад № 43 «Лесная сказка» в размере 558 785 рублей 
на приобретение и установку системы дистанционного 
управления воротами с функцией автоматического 
открывания (закрывания) в случае возникновения пожара.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 
№25)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета
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ГОЛОСОВАЛИ:

XI. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Бехтиным М.М., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ №25 в размере 399 500 рублей 
на приобретение торгово-технологического оборудования 
для школьной столовой в целях модернизации и замены 
устаревшего оборудования: овощерезки и шкафа для 
Хранения хлеба.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУДО 
«ДШИ ИМ. Г. КУКУЕВИЦКОГО»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Бехтиным М.М., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБУДО «ДШИ им. Г. Кукуевицкого» в размере 
384 150 рублей на приобретение музыкальных инструментов 
для оснащения оркестра народных инструментов учащихся 
«Экспромт».

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.
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XII. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XIII. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 
№ 19)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Калиниченко Т.В., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ № 19 в размере 550 000 рублей 
на приобретение торгово-технологического оборудования 
в целях модернизации и замены устаревшего оборудования: 
морозильных шкафов, шкафов-витрин и универсальной 
кухонной машины.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУ 
ДО СШОР «ЕРМАК»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
<|Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Клишиным В.В., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБУ ДО СШОР «Ермак» в размере 
1 000 000 рублей на приобретение антивандальных
влагостойких шкафчиков для раздевалок спортивно- 
оздоровительного комплекса «Энергетик».

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:
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XIV. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XV. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ
№ 5 )

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Парфёновым С.В., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ № 5 в размере 350 000 рублей 
на приобретение модульной мебели для холла.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ 
ДС № 44 «СИБИРЯЧОК»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Мазуровым В. С., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБДОУ детский сад № 44 «Сибирячок» в размере 
500 000 рублей на приобретение мебели для буфета, модуля 
для работы с детьми дошкольного возраста и рулонных штор 
для спален.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)
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XVI. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XVII. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 
НШ «ПРОГИМНАЗИЯ»)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Гордеевым Д.А., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ начальная школа «Прогимназия» 
в размере 1 000 000 рублей на приобретение: фортепиано, 
питьевого фонтана, многофункционального устройства, 
сплит-системы.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 
№ 15)

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Проинформировал о том, что проект решения Думы 
«Об отдельном наказе избирателей» вносится депутатом 
Парфёновым С.В., направлен на оказание финансовой 
поддержки МБОУ СОШ № 15 в размере 349 999 рублей 
на приобретение стульев для актового зала.
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ГОЛОСОВАЛИ: 

XVIII. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступило)

Предложил проголосовать за следующее решение:

Рекомендовать депутатам на 27-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ ПО ОРГАНИЗАЦИИ 
ПАРКОВОК ВОЗЛЕ МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ, 
РАСПОЛОЖЕННЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 
(С УЧЁТОМ РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА ОТ 16.10.2023).

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Предложил построить обсуждение по каждому объекту 
отдельно.

Задал ряд вопросов в отношении парковки возле 
поликлиники Геологов:
-  о количестве участков, на которых планируется 
расположить стоянку (гаражи, подлежащие сносу 
расположены на двух земельных участках: 702 и 850 кв.м.);
-  о наличии информации по второму земельному участку;
-  о сроках;
-  о начале проектно-изыскательских работ по данному 
объекту.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Проинформировал по вопросам:
-  ответ из округа пришел по одному участку с адресом: 
пр. Комсомольский, 10/2;
4 по второму земельному участку информации нет, объект, 
расположенный на нем не признавался аварийным, поэтому, 
подразумевается организация дополнительного
парковочного пространства только за счет одного земельного
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

участка; в реестре аварийных объектов, и адресная субсидия 
на снос объекта только по данному адресу;
-  сроки не известны, департаментом имущества округа 
Администрация города будет дополнительно уведомлена; 
принято решение о сносе в текущем году;
-  прежде чем начать проектно-изыскательские работы нужно 
получить участок после осуществления сноса (он должен 
быть свободен от каких-либо объектов), после этого будет 
формироваться техническое задание; выразил надежду, что 
до формирования бюджета на 2025 год все мероприятия 
по сносу будут выполнены и удастся зайти в потребность 
по проектированию и строительству этой парковки 
в 2025 году.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Предложил Администрации города проводить мониторинг 
ситуации путем направления регулярных запросов 
в БУ ХМАО-Югры «Центр имущественных отношений» 
и держать вопрос на контроле.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города

Поинтересовалась количеством планируемых парковочных 
мест.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Порядка 20 парковочных мест.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Предложил заслушать доклад по следующему объекту.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Проинформировал по парковке возле поликлиники 
№ 4 по ул. И. Киртбая.

В обсуждении приняли участие депутаты Кучин А.С., 
Олейников А.И.
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ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

Проинформировал по парковке для посетителей 
Кардиоцентра.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 

Задал ряд вопросов:
-  о рассмотрении возможности расширения существующей 
гостевой парковки со стороны ул. Показаньева за счет 
земельного участка, предназначенного для строительства 
образовательного учреждения;
-  об установлении сервитута на часть земельных участков 
МКД 67/2, 67/3 и 69 по улице Ленина для исключения 
возможности установки шлагбаумов собственниками 
на их придомовых территориях и обеспечения проезда 
машин скорой помощи через территорию МКД.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства

-  Параллельно стоит вопрос по обеспечению подъездными 
путями и дополнительными парковочными местами 
образовательного учреждения; схема этих проездов 
со стороны ул. Показаньева, ул. Ленина есть, на данный 
момент рассматриваются планировочные возможности, 
необходимость внесения изменений в проект планировки, 
если потребуется, может быть установление сервитута; 
ближе к осени будет возможно проинформировать 
по данному вопросу; реализация данных парковочных мест 
и проездов к общеобразовательному учреждению 
запланирована на 2025 год, чтобы сроки устройства 
подъездных путей и парковочного пространства были 
синхронизированы со сроками строительства объектов 
образования в 5А мкр.;
-  частный сервитут в любом случае устанавливается через 
согласие всех собственников.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
й градостроительства

Проинформировал по парковке возле здания ООО «Газпром 
трансгаз Сургут» по ул. Университетская, д. 1, в частности 
отметил, что намерения Администрации города в части
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

изъятия земельных участков для муниципальных нужд 
не изменились, прорабатывается вопрос о подготовке 
повторных проектов постановлений; средств на выкуп 
данных земельных участков в бюджетной росписи 
не предусмотрено, но в случае необходимости будет принято 
решение об изъятии и выход на процедуру выкупа, возможно 
через судебное решение.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 

Задал ряд вопросов:
-  об оценке стоимости изъятия земельных участков;
-  о сроках изъятия и планировании расходов на 2025 год 
на данные цели в случае, если такое решение будет принято 
в текущем году;
-  о возможности использования на данной территории 
механизма КРТ.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры
и градостроительства

Ответил на вопросы:
-  затруднился озвучить стоимость, но уверен, что оценка 
проводилась;
-  подтвердил, что необходимо провести повторную оценку 
в текущих условиях и заходить в бюджет;
-  данная территория есть в реестре территорий, подлежащих 
КРТ, но конкретные предложения пока отсутствуют.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры
и градостроительства

Проинформировал по организации безопасного прохода 
с| парковки БУ ХМАО -  Югры «СОКБ», возле 
Старосургутского кладбища (со стороны улицы 
Энергетиков), до зданий больничного комплекса без выхода 
на дорогу. Дополнительно пояснил, что тротуар в ограждение 
уже выполнен, необходимо сделать калитку, которую 
руководство СОКБ должно реализовать в течении месяца.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Задал ряд вопросов:
-  о фактическом начале работ по ремонту дороги 
ул. Энергетиков;
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

XIX. СЛУШАЛИ:

4 о подрядчике, выполняющем работы;
-[ об организации временного безопасного прохода на время 
ремонтных работ.
Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства

-  Ремонтные работы по ул. Энергетиков уже начаты, 
в течении текущего года будут реализованы;
-  подрядчиком является АО «Автодорстрой»;
-  тротуары будут делать участками, но трудности для 
населения будут.

По вопросу добавил Фокеев А.А.: в том числе и для 
безопасного прохода во время проведения ремонтных работ 
будет организована калитка в ограждении СОКБ, за счет 
собственных средств СОКБ или средств спонсоров.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Предложил проголосовать за следующее решение:

1. Рекомендовать Администрации города:
-  в срок до 01.06.2024 года запросить в БУ ХМАО-Югры 
«Центр имущественных отношений» актуальную 
информацию о планах по реализации сноса объекта 
недвижимого имущества (гаражей) на земельном участке 
по проспекту Комсомольский, д. 10/2, предусмотренных 
планом-графиком объектов недвижимого имущества, 
подлежащих сносу в 2024 году, и проинформировать Думу 
города в течении недели с момента получения ответа;
-  в срок до 01.10.2024 проинформировать о проведённых 
мероприятиях по организации парковок.
2. Членам комитета вернуться к данному вопросу во втором 
полугодии 2024 года (сентябрь-октябрь).

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВОЗМОЖНОСТИ ИЗМЕНЕНИЯ УСЛОВИЙ 
ОФОРМЛЕНИЯ И ПОЛЬЗОВАНИЯ СОЦИАЛЬНОЙ 
ТРАНСПОРТНОЙ КАРТОЙ, ПРЕДУСМОТРЕННЫХ 
АДМИНИСТРАТИВНЫМ РЕГЛАМЕНТОМ
«ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ МЕР ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ В ВИДЕ БЕСПЛАТНОГО
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ПРОЕЗДА В ГОРОДСКОМ ПАССАЖИРСКОМ 
ТРАНСПОРТЕ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ ОТДЕЛЬНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН», УТВЕРЖДЕННЫМ 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
ОТ 25.07.2022 №6158.

ДОКЛАДЫВАЛА: Ванькова М.Н. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города

Озвучила доклад по вопросу. Дополнительно 
проинформировала, что на 2023 год было запланировано 
финансирование в размере 34 000 000 руб., фактические 
расходы бюджета составили 28 000 000 руб.; на 2024 год 
запланировано 27 500 000 руб..

Отметила, что только 10 % от всего количества льготников 
используют полностью 40 поездок в квартал, и увеличивать 
лимит не целесообразно, т.к. в случае его увеличения, надо 
это делать для всех возможных пользователей услуги, что 
потребует увеличения бюджетных средств, закладываемых 
на данные нужды.

По поводу увеличения количества возможных бесплатных 
восстановлений испорченных или утраченных карт с одного 
раза, предусмотренного Регламентом, до трех раз в год 
пояснила, что стоимость изготовления социальной 
транспортной карты (далее -  СТК) «СберТройка» составляет 
50 рублей и держатель карты должен нести данные расходы 
самостоятельно.

Относительно возможности сокращения сроков 
изготовления СТК уведомила, что данный срок обусловлен 
необходимостью направления межведомственных запросов. 
Отметила, что подготовлены изменения в регламент, 
предусматривающие предоставление временной СТК 
на период восстановления утраченной карты. Обратила 
внимание, что обращений в части повторной утери либо 
порчи СТК в адрес департамента не поступало.

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Озвучил ряд вопросов:
-  о возможности выдачи повторных транспортных карт без 
направления межведомственных запросов и повторного 
доказательства права на льготу;
-  о наличии различий в функционале временной и именной 
карт;
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ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

-  о возможности идентификации человека по временной 
карте и передачи ее иному лицу;
-  о наличии статистики по количеству выданных временных 
карт;
-  о возможности программирования и персонифицирования 
карт собственными силами;
-  о проработке вопроса виртуализации карт (предложил 
больше рассказывать пользователям СТК про этот способ).

Зыков П.М. -  директор управления информационных 
технологий

-  Гражданин, который теряет карту или она выходит из строя 
обращается в МКУ «УИТС» и ему сразу выдается временная 
карта, которой он пользуется до момента изготовления новой 
именной карты, таким образом перерыва в получении услуги 
нет;
-  различий в функционале временной и постоянной карт нет, 
при обращении гражданина в МКУ сразу остаток поездок 
переносится на временную карту;
-  возможность контроля только у контролера автобуса через 
чек, на самой карте надписей нет;
-  максимальное количество выданных временных карт 
в месяц равно 22 шт., в среднем это 15-17 карт в месяц;
-  проблема в качестве нанесенных на карту
персонифицированных данных: при печати
на непрофессиональном оборудовании данные с карт 
стираются, поэтому пошли по пути заказа печати 
в типографии;
-  виртуализацию карт не прорабатывали, но техническая 
возможность такая есть, также есть возможность 
использования банковской карты, как проездного, но таких 
запросов со стороны граждан нет.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Дополнительно задал вопросы:
-  о возможности видоизменения программы в связи 
с неэффективностью расходования бюджетных средств 
и малым количеством граждан льготных категорий, 
пользующихся услугой в полной мере;

-  о проведении анализа востребованности услуги, 
рассмотрении возможности осуществлять
перераспределение количества поездок между периодами
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

с учетом сезонности, что предложил считать его личным 
предложением.

Ванькова М.Н. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города

Ответила на поставленные вопросы:
4 причиной не востребованности услуги может быть 
фактическое не проживание граждан на территории города, 
а также наличие собственных транспортных средств;
-  согласилась провести дополнительный детальный анализ 
с учетом сезонности.

Парфенов С.В. -  депутат Думы города

Поинтересовался каким образом происходит потеря 
бюджетных средств в ходе реализации данной программы, 
происходит ли заблаговременная оплата ли кому-либо 
за 40 поездок в месяц.

Ванькова М.Н. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города

По вопросу депутата пояснила, что услуги оплачиваются 
по факту, но средства заранее предусматриваются в бюджете 
города и остаются не использованы до конца года.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета

Предложил проголосовать за следующее решение:

1. Рекомендовать Администрации города в срок 
до 01.09.2024 года:
-  проработать возможные механизмы взаимодействия всех 
участников процесса предоставления муниципальной 
услуги, предусмотренной постановлением Администрации 
города от 25.07.2022 № 6158, в целях сокращения сроков 
её предоставления;
- рассмотреть возможность изменения лимита поездок 
с использованием социальной транспортной карты в сторону 
увеличения, либо переноса неиспользованных поездок 
на следующий квартал в пределах текущего календарного 
года.
2. Вернуться к рассмотрению вопроса в сентябре 2024 года.
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Заместитель председателя А.С. Кучин
комитета

Секретарь, главный специалист отдела 
юридического обеспечения и деятельности
постоянных комитетов Думы города А.В. Делидова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по
социальной политике 

21.05.2024

От Администрации города:
1 . Томазова А.Н. — заместитель Г лавы города
2. Гуменюк М.А. — заместитель Г лавы города
3. Шаров В.А. — заместитель Г лавы города
4. Замятина И.П. — директор департамента образования
5. Фокеев А. А. директор департамента архитектуры 

и градостроительства
6. Ванькова М.Н. — директор департамента городского хозяйства
7. Коршунова А.Е. заместитель директора департамента городского 

хозяйства
8. Бойко Е.И. начальник службы по обеспечению взаимодействия 

с представительными органами власти департамента 
массовых коммуникаций и аналитики

9. Коробова Е.В. — специалист-эксперт отдела планирования расходов
управления анализа и сводного планирования 
расходов департамента финансов

От Контрольно-счетной палаты города:
10. Бережная Л.А. — и.о. Председателя

От прокуратуры города:
11. Гулик О.В. — заместитель прокурора

От учреждений города:
12. Зыков П.М. — директор МКУ «УИТС г. Сургута»
13. Арменчу А. А. — начальник технического отдела МКУ «УКС»
14. Филимонов П.В. — заместитель генерального директора 

АО «СПОПАТ»
15. Скоробогатова Е.А. начальник планово-экономического отдела 

АО «СПОПАТ»

От аппарата Думы города:
16. Ануфриева Е.А. — руководитель
17. Швидкая Е.А. — пресс-секретарь Председателя Думы города
18. Агапитова Т.А.

“

начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города

19. Делидова А.В. главный специалист отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города

20. Таран Л.Р. — начальник отдела по организационному
и документационному обеспечению Думы города
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21. ЛехановаД.А.

От СМИ:
22. Панков Д.С.
23. Стрельченко В.В.
24. Латипова Ю.А.
25. ШевяковаА.В.
26. Караченцева Д.М.
27. Швец И.В.

-  главный специалист службы протокола

-  телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
-  телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
-  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
-  корреспондент службы новостей «Русское радио»
-  корреспондент газеты «Сургутская трибуна»
-  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


